



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考える力 協働する力 がんばり抜く力

夏休み明け集会前期後半31日

8月27日、夏休みが明け、学校が始まりました。朝の登校では、大きな声でいさつをしたり、大きな作品や宿題を入れたバックをもって登校したりと夏休みを元気に過ごすことができたことが感じられました。集会時、話を聞く態度や友達同士で伝え合う様子も集中していました。前期後半は31日間です。今年の合言葉の「よかった」思いをより多くするためにも、もうちょっと上を目指した取り組みを「いつも」「毎日」「毎週」やってほしいとお願いをしました。これからどんなことをやろうと考えているのか、子どもたちに尋ねるつもりです。

いつも

毎日

毎週

チャレンジする



やること（やりたいこと）が決まりましたか？と尋ねたところです。担任の先生は、全員決まっていますね

8月30日

ラジオ体操・親子美化作業

朝の6時半から行いました。子どもたちのラジオ体操は、もちろんスムーズに体操ができましたが、大人も子ども以上にいい動きをしていました。自分の子ども時代を思い出すと、夏休みの毎朝の日課はラジオ体操をすることから始まっていました。懐かしい思い出ですね。



その後の美化作業では、草刈りや草取り、草集めなど8時過ぎまでしていただき、敷地がすっきりしました。学校応援団の方々にも大変お世話になりました。



二小に中学生がやって來た！！

・9月2～4日まで中学2年生の職場体験学習が行われました。卒業生の小竹美空さん、黒木悠真さんが来てくれています。初日は2・3年生の国語の研究授業に「参観者」として参加し、先生や児童の様子を見、放課後に「授業研究会」にも参加しました。先生に遠慮して意見を言うまではなかったようですが、授業をする側を考えるのは、自分が授業で学ぶ場面にも生かしてもらえるのではないか？この3日間で、立場が違えば物事の見方や考え方方が違うことに気付いてほしいと思います。



・9月3日には、中学3年生が10人以上地域貢献活動として来てくれました。放課後子ども教室に参加してくれた黒木さん

（二小出身）たちは、ジェスチャーゲームやフルーツバスケットで1～3年生の児童と一緒に遊んでくれました。上級生のクラブ活動に参加した植田君、小竹さん、田原君、権藤さん、松原さん、牝小路さん（すべて二小出身）たちは、英語のカードゲーム等と一緒に楽しんでくれました。さすが中学3年生です。年齢に合わせて話してくれたりリードしてくれたりしていました。

・どちらも、小学生には、中学校へ進学してすてきな中学生の見本となってくれていると思います。そして、出身小学校に来てくれたのが一番うれしかったことです。自分の母校を好きでいてくれる素敵なおじさんたちです。喜んで迎え入れているすてきな小学生がいるのが南関二小です。



前期後半もよろしく
お願ひします。学校
だよりは、月1回ペ
ースで発行予定で
す。学校HPは随時
更新しています。ぜひ、ご覧ください

南関第二小学校
学校ホームページ



<https://es.higo.ed.jp/nankan2e/>